

Wir danken

für die herzliche Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung, die wir beim Abschied unseres lieben

## Harry Rüegg

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Christoph Stebler für die liebevolle Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Christina Müller für die musikalische Begleitung
- Frau Luisa Müller, Sigristin
- dem Ärzte- und Pflegeteam des KSW
- dem Team des Restaurant Rössli, Winterthur-Seen
- für die vielen Karten sowie die Spenden an den Wagerenhof
- allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie